

Le Pape François remercie le Chili et le Pérou de l'accueil qu'ils lui ont réservé



Vatican, 24 janvier (RHC)- Le Pape François a remercié aujourd'hui les autorités civiles et ecclésiastiques du Chili et du Pérou de l'accueil qu'elles lui ont réservé lors de ses récentes visites à ces deux pays.

Dans sa traditionnelle audience générale à Rome, le Souverain Pontife a mis l'accent sur la générosité de cet accueil. Il a remercié les plus de 40 000 bénévoles qui ont collaboré avec la réalisation du périple dans ces deux pays sud-américains.

Il s'est référé à sa rencontre avec les jeunes et avec l'Université Catholique du Chili où il a proposé un modèle de formation intégrale pour participer à la construction de sociétés unies et plurielles au sein desquelles les conflits soient réglés par la voie du dialogue.

Au sujet du Pérou, le Pape François a également mis en exergue les conversations avec les autorités. Il a expliqué qu'il a pu apprécier le patrimoine environnemental, culturel et spirituel de ce pays, menacé par la corruption et par la dégradation écologique et sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153392-le-pape-francois-remercie-le-chili-et-le-perou-de-laccueil-quils-lui-ont-reserve>



Radio Habana Cuba